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平成３１年 第２回教育委員会会議 

 

平成３１年２月１５日 

 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育委員会活動報告shi 資料報告 

           

 

３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 

議案第１号 

 

 

 

平成３０年度美深町一般会計教育費補正予算につ

いて 

 

 

H31.2.15 

H29.12.27 

 

 

原案可決 

原案決定 

 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

協議事項１ 

 

報告事項１ 

 

 

そ の 他 

 

 

山村留学について 

 

平成３１年度美深町一般会計教育費予算町長査定

結果について 

 

３月の行事予定について 

その他 

 

 

H31.2.15 

7 

H31.2.15 

 

 

H31.2.15 

 

 

資料協議 

 

資料報告 

 

 

予定説明 
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 平成３１年 第２回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 31年 2月 15日（金）午後 5時 00分～午後 7時 00分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１４名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 委  員 安 喰 俊 博    

<職 員> 次  長 玉 置 一 広   センター長 藤 原 裕 子 

 

主  幹   

副センター長 

副 主 幹 

大 堀 裕 康 

富 田 由 佳     

久 保 元 樹 

 

学校給食Ｃ長  

参  事 

係   長   

竹 田    哲 

和 田 政 則    

渡 辺 弘 規 

 
主  任 

 

前 田 研 吾 

 
 

 

 

 

 

      

      

４.議決した件名 

  議案第１号  平成３０年度美深町一般会計教育費補正予算について 

 

５．所管行政に関する協議等 

  協議事項１  山村留学について 

報告事項１  平成３１年度美深町一般会計教育費予算町長査定結果について 

  そ の 他  ３月の行事予定について 

         その他 

          

６．会議記録 

◎ 開  会（午後５時００分） 

 

教 育 長 

 

それでは平成３１年第２回の教育委員会議を始めさせていただきます。 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

 

教 育 長 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

平成３１年第１回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成３１年第１回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 
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（２）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

次に、教育委員会活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

 報告が終わりましたので、教育委員会活動報告は報告済みとさせていただきま

す。 

それでは議事に入ります。 

 

 

（３）議  事 

 
教 育 長  議案第１号「平成３０年度美深町一般会計教育費補正予算について」説明をお願

いします。 

各 担 当 （議案第１号について説明） 

教 育 長  説明が終わりましたので、質疑を受けたいと思いますが、何かございますか。 

庄 司 委 員  中学校費の学用品、通学用品等援助費ですが、当初認定９人、追加認定３人とあ 

          りますが、追加認定時期はいつになりますか。 

副 主 幹  １１月～１２月の間に追加認定となっています。 
庄 司 委 員  減額の金額が大きい要因はわかりますか。 
副 主 幹  当初予算ではぞれぞれ項目ごとに想定される人数で予算措置していますが、実際

認定する際には変動があり、当初認定が３名減少したことが主な要因です。 

清 水 委 員  援助費の関係ですが、認定者は美深町になりますか。 

副 主 幹  美深町が認定します。 

教 育 長  他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

教 育 長  質疑無いようですので、議案第１号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

教 育 長  それでは、議案第１号は原案どおり決定させていただきます。 

 

 

（４）所管行政に関する協議等 

 

 

教 育 長 

参 事  

教 育 長 

庄 司 委 員 

 

参 事 

教 育 長 

 

 

庄 司 委 員 

教 育 長 

 

 

 

 

協議事項１「山村留学について」説明をお願いします。 

（協議事項１について説明） 

 説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

 報告書２番に親子住宅の関係がありますが、現状６戸のうち、住むのは厳しい住

宅はありますか。 

 １戸が厳しいです。 

 予算要望を上げて政策予算に回っている、１棟２戸の住宅建設が可能となれば、

古い住宅は解体の方向で進めればと考えています。そういう方向性になれば実質

７戸ということになります。 

 ホスターホームはどのような方向性になりますか。 

 現状６室ですが、ホスターホームの入居状況が今年度が３人と近年空きがある状

態が続いていますので、増室が必要なのかどうかを再度検討しなければならない

のと、増室したことにより管理体制も含めた検討が必要となると思いますので、

現状規模を維持するのが基本と考えていますが、校舎がどういう形になるのかそ
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庄 司 委 員 

参 事 

教 育 長 

 

 

 

坂 井 委 員 

教 育 長 

 

坂 井 委 員 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

坂 井 委 員 

 

参 事 

 

坂 井 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

坂 井 委 員 

教 育 長 

 

 

 

 

 

坂 井 委 員 

参 事 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

ういうことを見極めながら、ホスターホーム及び親子住宅の考え方を改めて協議

していかなければならないと考えています。 

 教員住宅は何戸ですか。 

 ９戸です。 

 先ほど担当の方から説明をしましたが、山村留学につきましてはＰＲをどうして

いくかが大きいポイントだと思います。ホームページやブログなどを頻繁に情報

発信することなどが重要だと考えますし、パンフレットも作成していますので、

いかに幅広く周知できるかなどがＰＲのポイントだと考えています。 

学校建設に係る最終決定は議会で決定ですか。 

町・教育委員会の方向性を持って考え方や予算を協議し、最終的には議会の中で 

決定していくという形になります。 

最終的に方向性がでるのはいつぐらいになりますか。 

仁宇布小中学校実施設計に係る予算が平成３１年度の政策予算に回っているこ 

ともあり、平成３１年６月議会に実施設計予算を計上していきますので、実質今 

年の６月が決定の場になるかと思いますが、校舎の基本計画については前回の教 

育委員会議の中でお示ししたところでありますが、その協議も現在進めています 

が、もう少し面積を縮小できないか、工事費全体を縮小できないかなどの検討に 

入っていますので、それらを踏まえて町としての方向性を作っていく形となりま 

す。 

報告書の中で仁宇布小中学校に通学する子が１０年後２名になるとありますが、 

最終的に中学生が２名になるということですか。 

調査時点で２名となっていますが、平成４５年に地元生がゼロになり、最後の卒 

業生が卒業するという見込みです。 

今の状況だと小学校中学校の山村留学制度だと思いますが、小学生がいなくなり 

り、中学生が何名かいる状態での山村留学制度はどのような形になりますか。 

親子住宅を続けているのは小学生を確保していく意味合いが強いです。仮に小学 

生がゼロの年があったとしたら、一旦学校としては休校ですとかそういう扱いに 

なると思いますが、小学生がいなくなることはないと考えており、ホスターホ― 

ムについては中学生という枠の中で実施し、中学生を確保するのに有効な手段だ 

と考えていますので、一定規模の受入れ態勢ができていれば、小学生中学生が何 

らかの形で来ていただけるだろうと考えています。全国的に子ども達の状況を見 

ていると困り感をもっている子どもたちが増えていますが、減ってはいない状況 

にあるようですので、山村留学制度を維持していけば来てくれる子どもたちはい 

ると思います。 

最大２０名程度は限度という考え方ですか。 

限度といいますか、地元の子どもがいなくなっても２０名は受け入れられる体制 

作りたいという形ですが、親子住宅に入られる家庭状態で子どもが増える可能性 

もありますし、今後特認校制度を活用して何らかの形で美深市街地から仁宇布の 

学校に通う子どもたちがでてくる事も考えています。また、これまで学校運営の 

状況を見ていて児童生徒が２０名程度が子ども達や先生方の状況が良好な状態 

にあると思いますし、これが３０名となるとまた難しさはでてくると思います。 

 毎年面接や問い合わせは何件くらいですか。 

問い合わせで年間３０件ですが、継続の方が優先ですので、空き状況で募集をか 

けており、何年か前は親子住宅に空きがなくて募集をかけなかった年もありまし 

た。ホスターホームについては毎年募集をかけている状態です。 

 他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑がないようですので、協議事項１は協議済みとさせていただきます。 

 

 報告事項１「平成３１年度美深町一般会計教育費予算町長査定結果について」説

明をお願いします。 
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各 担 当 

教 育 長 

清 水 委 員 

 

参 事 

 

 

清 水 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

庄 司 委 員 

副 主 幹 

庄 司 委 員 

社 会 教 育 係 長 

 

教 育 長 

 

 

安 喰 委 員 

教 育 次 長 

 

庄 司 委 員 

 

社 会 教 育 係 長 

庄 司 委 員 

 

社 会 教 育 係 長 

 

 

庄 司 委 員 

幼児副センター長 

庄 司 委 員 

 

 

参 事 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

参 事 

 

 

庄 司 委 員 

参 事 

 

（報告事項１について説明） 

説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

事務局費のホスターホーム代替職員ですが旭川から来ていただくメリットはあ

りますか。 

予定している代替職員については、現在ホスターホームの職員という事で経験も

あり、現在の代替職員については転出等の可能性が高いものですから、現在の職

員を代替職員として雇用していきたいと考えています。 

経験者という事はわかりますが、通勤旅費を支給して旭川から雇用するより、美

深町内の方でという考えはありませんか。 

夫婦で働いていただくことを前提としており、色々な形で探してはきましたが、

中々そういう状況で働いていただける方は見つからなかった事もありますが、引

継ぎの関係でも現在の職員が代替職員としてきていただくのがスムーズだとい

う判断をしました。 

ＡＬＴは今の方々が引続き任用されるのですか。 

今の２人が引続き任用予定です。 

ＣＯＭ１００照明設備改修工事の金額が高額ですが、照明だけですか。 

照明設備は、照明の明るさを操作する基盤や機器の改修、改造など、照明全体に

係る予算となっていますので高額な金額となっています。 

ＣＯＭ１００に係る設備工事に関しては、吊り物、音響工事が終わっていますの

で、照明関係が終われば主要な設備関係の改修工事は終わりますが、今後は建物

全体の事がでてくると思います。 

政策予算と骨格予算の違いはなんでしょうか。 

今年４月に選挙が行われる予定であり、新たな首長が考えるものが政策予算であ

り、骨格予算は通常の自治体運営上に係る予算となっています。 

ＣＯＭ１００修繕費が５９０千円程削減されていますが、各修繕がでてきた場合

はどのように対応しますか。 

突発的にでてきた場合については補正予算で対応していきたいと思います。 

排煙濃度測定計修繕とあり削減されていますが、今修繕をしなくても対応できま

すか。 

本来であれば取替えをしなければならないところでありますが、目視で現状確認

できているところもございますので、当面は現状の形でボイラー管理をしていき

たいと思います。 

幼児センター保育室エアコン設置工事は全部の部屋ですか。 

３歳、４歳、５歳児の全４台設置します。 

幼児センター改修工事の関係ですが、内訳で補助対象割合が６０％で補助率が３

分の１とありますが、工事全体の６０％でその内３分の１が補助ということでし

ょうか。 

補助対象となるのが１・２号認定者の数となり、全園児に対する１・２号認定者

の割合が補助対象となります。今年度の５月１日現在でいいますと全園児数９０

人、１・２号認定者が６９人となりますので９０分の６９が補助対象となります

が、国の補助単価基準額があるのですが、実際の工事費に９０分の６９をかけて

補助率３分の１をかけてではなく、国の補助単価基準を用いて算出されます。そ

して基礎となる人数は毎年変わりますから、工事を実施する年によって補助は変

動します。 

補足で１・２・３号認定者の違いの説明をお願いします。 

１号認定者は３歳以上の幼稚園籍で、２号認定者は３歳以上の保育所籍で、３号

認定は２歳以下の保育所籍となっていますので補助の対象は３歳以上となりま

す。 

幼児センター改修工事で大規模改修・エコ改修との違いはなんでしょうか。 

大規模改修は屋根の防水、窓枠を木から樹脂サッシに変更や床の塗り替えなどが

あり、エコ改修と記載していますが、現在実施しようとしているのは、教育内容
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庄 司 委 員 

参 事 

 

庄 司 委 員 

 

参 事 

庄 司 委 員 

参 事 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

庄 司 委 員 

 

主 任 

 

 

の充実ということで照明のＬＥＤ化を補助申請をあげていく予定で、ＬＥＤ化に

係る予算が約８百万を予定しており、残りが大規模改修となっています。 

エコ改修の方が補助率が低いということですが。 

教育内容の充実は国の単価ではなく実際の工事費の３分の１ですので、エコ改修

より有利ではないかと考えています。 

仁宇布の山村親子住宅予算はどうなりましたか。また、新しく建てるということ

でしょうか。 

新築をするという予算要望でしたが、政策予算に回っています。 

建設場所はどこを予定していますか。 

平成２４年に建設した郵便局の斜め前に１棟２戸の住宅があるのですが、そこに

並んで建てた場合の予算となっています。 

他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、報告事項１は報告済みとさせていただきます。 

 

その他「３月の行事予定について」説明をお願いします。 

（「３月の行事予定について」説明） 

説明が終わりましたが、次回の教育委員会議の日程を決めさせていただきたいと

思いますが、３月２７日（水）１６時から開催を予定します。 

卒業式への出席については、別紙のとおり予定したいと思います。 

活動報告の中で、トランポリン大会出場報告とありましたが、全国大会はいつか

ら実施されますか。 

２月１４日から静岡県で実施されています。 

  

 

  

 

◎ 閉  会（午後７時００分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、平成３１年第２回教育委員会会議を閉会いたします。 

大変ご苦労様でした。 

 

 

 

上記会議録について 平成３１年３月２７日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰  俊  博 


